News



Febrero, un mes corto pero lleno de curiosidades

Febrero es mucho más que el mes más corto del año, el mes al que se le añade un día cada cuatro años o el mes de los enamorados. Sigue leyendo este artículo y descubrirás algunas de las muchas peculiaridades de febrero.

ORIGEN DEL NOMBRE

El término "febrero" proviene del latín februare y significa "limpiarse". Se le denomina así porque los romanos realizaban ciertos **ritos religiosos de purificación** dedicados a Plutón.

LA PALABRA "FEBRERO" PUEDE SER USADA COMO UN INSULTO

Además de un excelente dramaturgo, **Shakespeare** era un genio creando insultos, y el mes de febrero le parecía perfecto para indicar que alguien era feo.

« Tienes un rostro de febrero, lleno de escarcha, tormentas y nubosidad. »
Shakespeare, Mucho ruido y pocas nueces (1598-1599)





EN PRINCIPIO TENÍA 29 DÍAS

Cuando los **astrónomos romanos**, por orden de Julio César, crearon el año de 365 días, con un día adicional cada cierto número de años dando lugar al año bisiesto, febrero normalmente tenía **29 días** y cuando era **bisiesto 30**. Se cuenta que fue cuando **Augusto** salió al poder que para poder tener un mes en su honor (agosto), febrero perdió un día.

EN LOS AÑOS BISIESTOS LAS MUJERES PODÍAN PROPONER MATRIMONIO

En Gran Bretaña, durante muchos años, las mujeres podían **proponer matrimonio a sus pretendientes solo los 29 de febrero**. Hay dos leyendas que explican el origen de este hecho. La primera y más antigua cuenta que, allá por el siglo X, Santa Brígida se quejó ante San Patricio de que las mujeres debían esperar demasiado a que sus pretendientes se decidieran a pedirles matrimonio y este les concedió la posibilidad de que el 29 de febrero fueran ellas quienes se lo propusieran. La segunda leyenda afirma que la reina Margarita de Escocia emitió una ley en 1288 que daba a las mujeres solteras la libertad de proponer matrimonio durante un año bisiesto.

UNA FIESTA DE CUMPLEAÑOS GRATIS

¿Te imaginas **poder festejar tu cumpleaños solo cada cuatro años** o que tuvieras que hacer la fiesta en otro día? Triste, ¿no? Esto es lo que le pasa a quienes nacen el 29 de febrero. Muchos lo celebran el 28 de febrero. Por eso, en Anthony (Texas, EE.UU.), todas las personas que nacieron el 29 **pueden tener una fiesta gratis**. Nada mal, ¿verdad?

UN MES DE MUCHAS FIESTAS

En muchos calendarios de todo el mundo, febrero es el segundo mes, después de diciembre, con más celebraciones, entre las que destacan: el **Carnaval**, **San Valentín** (14 de febrero) o el **día de la Marmota** (2 de febrero).

En España, los **Carnavales** son los grandes protagonistas de este mes: en esos días las calles se llenan de música, se celebran desfiles y la gente se disfraza. Los más conocidos son el Carnaval de Santa Cruz de Tenerife, el de Cádiz, el de Verín, el de Xinzo de Limia o el Carnaval de Águilas, pero hay muchos más.

PUEDE NO HABER LUNA LLENA

El mes de febrero es el único en el que puede que no haya luna llena.

Y tú ¿conoces alguna curiosidad más del mes de febrero?

